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自 由 民 主 党 １６番 丹 治 智 幸

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ふるさと継承の視点について

１ 基幹産業としての農業の継承策について

(1) 知事は、本県の基幹産業である農業の成長産業化をど 知 事 農 林 企 画 課

のように進めていくのか尋ねたい。

(2) スマート農業の導入によりどのような農業を目指すの 農林水産部長 農 業 振 興 課

か、県の考えを尋ねたい。

(3) スマート農業の推進は「もうかる農業」につながるの 〃 〃

か、県の考えを尋ねたい。

(4) 県は、農業分野へのＩＣＴの利用拡大にどのように取 〃 〃

り組んでいるのか尋ねたい。

２ イノシシ災害対策について

(1) 第２期イノシシ管理計画に基づく取組の実績をどのよ 生活環境部長 自 然 保 護 課

うに捉えているのか、県の考えを尋ねたい。

(2) 県は、第３期イノシシ管理計画において、被害防止対 〃 〃

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

(3) 県は、第３期イノシシ管理計画を策定した際に推定生 〃 〃

息数をどのように算出したのか尋ねたい。

(4) 鳥獣被害対策の推進には地域リーダーの育成が効果的 農林水産部長 環境保全農業課

であると思うが、県の考えを尋ねたい。

(5) 県は、遊休農地を解消するため、どのように取り組ん 〃 農 村 振 興 課

でいくのか尋ねたい。
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(6) 県は、ＩＣＴを活用したイノシシの捕獲にどのように 生活環境部長 自 然 保 護 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 風評対策について

(1) 県は、有機農業の推進にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 環境保全農業課

か尋ねたい。

(2) 県は、南東北三県の高速道路の環状化を契機とした観 観光交流局長 観 光 交 流 課

光ＰＲにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 中小企業支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

社会人が自らの専門知識や技能をいかして参加する社会貢

献活動、いわゆるプロボノを中小企業支援に活用すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

三 地域継承について

１ 障がい者が「親亡き後」も地域で生活できる支援体制を 保健福祉部長 障がい福祉課

構築すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県の犬猫の殺処分ゼロに向けた方針について尋ねたい。 〃 食品生活衛生課

３ 県道土湯温泉線の整備について

(1) 県道土湯温泉線の整備について、県の考えを尋ねた 土 木 部 長 道 路 整 備 課

い。

(2) 福島松川スマートインターチェンジの改良に併せ、県 〃 高 速 道 路 室

道土湯温泉線の接続部の改良が必要であると思うが、県 道 路 整 備 課

の考えを尋ねたい。

４ 県立武道館を建設すべきと思うが、県の考えを尋ねた 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

い。 長
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５ ひきこもり問題について

(1) 県は、ひきこもり状態にある県民の社会参加の支援に こども未来局長 こども・青少年

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 政策課

(2) 県は、ひきこもりを要因とする生活困窮者への支援に 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。


